

Sports Autres sports

27.05.2014, 00:01 - Autres sports Actualisé le 26.05.14, 23:01

C

Les "quatre barres" couronnent un doublé féminin



Le vétéran Pierre Hostettler, sur Romain de Vaux. SAMUEL FROMHOLD

La 28 e édition du concours hippique de Pampigny organisé par le Club équestre de la Prélaz s'est déroulé samedi et dimanche.

Le Club équestre de la Prélaz organisait ce week-end sur les installations du manège de la famille Tardy, à Pampigny, la 28 e édition de son concours hippique. Les très nombreux concurrents inscrits trouvèrent un carré de sable parfaitement travaillé, idéal pour effectuer les bons parcours signés Fernando Monteiro et David Kohnké.

Les épreuves allèrent crescendo. Les jeunes cavaliers brevetés purent faire leurs premières armes sur des parcours à 70-80 cm où Lara Moore (Maddies Princess) et Lydia Bovigny emmenèrent les deux premiers tours d'honneur. Puis, les nombreux candidats à la licence effectuèrent leur parcours sous les yeux des deux juges. Jennifer Widmann (Linda des Escherins CH) et Marie Gerber (Qualimane d'Or) obtinrent les meilleurs scores.

Concours relevé

La journée du samedi se conclut sur une "spécialité" de Pampigny: les "4 barres". Les obstacles droits, bien garnis, sont placés sur une ligne et leur hauteur est légèrement différente. Seul le dernier sera modifié au fil des tours. Les cavaliers doivent effectuer un tour préliminaire afin de se mettre en jambe. Puis, les concurrents prennent leur envol. Au 3 e tour, la dernière barre culminait à 1,80m.

Madina Wilson (Qandy de la Cense) s'en sortait sans pénalité et quittait le carré sous les applaudissements d'un très nombreux public. Shaye Mary Osborne parvint elle aussi à sauter les 180 cm, mais chuta à la réception... juste après avoir coupé le fil. Elle fut sauvée de l'élimination mais son cheval profita d'une liberté enfin retrouvée pour prendre la poudre d'escampette et s'offrir un long et beau galop à travers champs. Les deux héroïnes se partagèrent une jolie enveloppe de 1300 francs!

Un président satisfait

La compétition reprit le dimanche et les cavalières RN se partagèrent les places d'honneur: Marie Terrin (Clairon du Boralet CH), Mélody Cadoux (Fi Gorka), Fiona Paratore (Kalif XIICH) et Aurélie Millioud (Biche de la Cense). Pierre Hostettler (Romain de Vaux), de Sévery, vétéran toujours vert et grand amateur de concours hippiques (il effectue au moins sa 60 e saison: un record!), voulut couper dans la dernière phase de son parcours, mais toucha une barre. Il était tout de même classé et était très fier de pouvoir se mesurer à de jeunes cavalières pleines de pep.

Philippe Walther, tout jeune président, a repris les rênes du Club de la Prélaz au début de l'année. Il était ravi: " Un grand succès, beaucoup de participants et, grâce à nos sponsors, nous avons pu offrir aux cavaliers de beaux prix. Le terrain, très bien travaillé tout au long du week-end a donné entière satisfaction. Nous pouvons compter sur nos bénévoles et garder un esprit familial. " MARINETTE CHARLET

Diplôme en Design Suisse

design-formations.ch/

Formation à distance 2014 1re Ecole Suisse - Certifiée Eduqua